



昭和45年  
開校

みどりの子 明るく やさしく 根気よく

# 緑が丘だより

第 3 号

令和2年6月発行  
宇都宮市立緑が丘小学校  
校長 樽井 圭子

約3か月の新型コロナウイルス感染症拡大防止のための学校休業でしたが、やっと学校が再開します。子供たちと過ごせる喜びでいっぱいです。

通知でもお知らせいたしましたが、学校再開にあたり、児童及び教職員の感染リスクを可能な限り低減できるよう、文部科学省から出された『学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル～「学校の新しい生活様式」～（2020.5.22）」を基に進めていきますので、御支援、御協力をお願いいたします。

## 6月からの学校再開に向けて

### ◇ 3つの密を避ける

### ◇ 新しい生活様式の導入

一人ひとりの基本的感染対策【3つの基本】

①身体的距離の確保（できるだけ2m（最低1m）空ける）

②マスクの着用

- ・当面の間マスクを着用して生活をします。
- ・体育の授業や給食時などマスクを外し保管するためのビニール袋を御準備ください。

③手洗い（清潔なハンカチを御準備ください）

- ・登校後、休み時間、給食前後等手洗いを徹底します。
- ・ハンカチの御準備をお願いいたします。

## 休業中の先生の様子

今年度異動により、7名が新たに着任しました。児童とは、4月の始業式、入学式で顔を合わせ、その後は登校日で話をするだけとなっております。先生方は「早く子供たちに会いたい。」「授業がしたい。」と日々子供たちが提出した課題の確認や教材作りに努めています。今日から学校が再開しました。まだ、新型コロナウイルス感染症予防のために制限しなければならないことがあります。また、学校生活に慣れるまで時間がかかることと思いますが、子供たちが楽しく、そして充実した学校生活を送れるよう、教職員一同頑張っております。



## お知らせ

今年度は、個人懇談（希望制）を8月17日（月）～21日（金）に実施いたします。

登校が始まります。お子様のことや学校生活のことなど心配なことや悩んでいることがございましたら、担任まで、いつでもお気軽に御相談ください。

## 【学校再開の子供の様子】～6月1日の様子～

### (登校時)



1列に並んで、間隔を開けながら登校するよう話をしています。子供の安全のために地域の方々がたくさん立哨してくださいました。

### (授業中)

席の間隔を広く取り、マスクをして前向きで授業を行っています。音楽のリコーダーや鍵盤ハーモニカは、音を出さずに指使いを練習していきます。



### (給食の手洗い、配膳、歯磨き)



手洗い場では密にならないよう、学年で使用する場所を定め、子供たちがきちんと手洗いをしています。指やつめの間もしっかりと洗うことができ、素晴らしいです。

配膳が込み合わないよう、グループごとに、間隔を開けながら、配膳しています。子供たちも話をせず、待つことができます。



《マスクの片付け方》  
各自、食べる前に袋にしまっておきます。



歯磨きをクラスごとに行い、少人数でうがいにいきます。口腔内の衛生を保つためにしっかりと行い、コップを使って低い位置でうがいをするので、はねないように気をつけています。

### (下校)

密集を避けるために、1学期は1・2年生の下校班及び、3～6年生は学年での下校とします。

